

## AVISOS.

## Buena gratificación.

Se dará a quien entregue el boleto de la marca que va pintada al margen y que su dueño ha perdido en la Villa de Luján.

Diríjase a D. Epifanio Reynoso en la Exaltación de la Cruz, ó en la estancia de D. Crispín Sosa.

## Hallazgo?

A inmediaciones del pueblo del Carmen de Areco se ha encontrado un medallón de oro con una cadenita del mismo metal y una fotografía adentro. La persona que lo haya perdido puede ocurrir al pueblo del Baradero, en casa de D. German Frers (Juez de Paz).

## Aviso al Público.

1000 \$ de gratificación se le entregarán a la persona que presente ó de noticias ciertas de unos estribos de plata que han sido robados en San Andrés de Giles en la puerta del negocio de D. Simón Cucullo en la noche del 23 de Julio, pertenecientes a Cayetano Ponce. Las señas son las siguientes: hechura de braserío, con las sigüientes C. B. y una chapita de oro. Tienen de peso 70 onzas mas 6 monos.

La gratificación se entregará en la casa de negocio del Sr. Piqueto en San Andrés de Giles.

Cayetano Ponce.

## Buena Peluquería!

Avísanos al público que D. Juan Gorléri acaba de abrir una peluquería montada sobre el mejor pie en la casa nueva de D. Juan José Irizar.

Ofrece sus servicios profesionales a domicilio a los que gusten emplearlo.

Se encarga también de poner ventosas y sanguijuelas.

¡No olvidarse! Casa nueva de D. J. J. Irizar.

## Ovejas.

Se venden en el partido de San Antonio de Areco 1600 de cría ó una invernada de 1400 capones. Para tratar ocurrir a la casa de Teófilo L. Puentes en el mismo pueblo.

## Aviso interesante.

Se vende una casa en el pueblo de Zárate compuesta de cuatro piezas de material techos de paja. El terreno en que está situada forma esquina y se compone de 50 varas de frente por 100 de fondo, teniendo a más algunas plantas. Los que se interesen en su compra puede verse para tratar con D. Rosario Santellan, en este pueblo.

E. de la Cruz, Julio 21 de 1873.

## A LA FLOR DEL NORTE

Se vende toda clase de alhajas garantizadas.

Se compra por su justo valor oro y plata. Se venden toda clase de artículos de oro y plata, cadenas y relojes.

Se hacen todas clases de trabajos pertenecientes al ramo.

ESCOPIETAS FINAS Y REVOLVERS

CALLE RODRIGUEZ PLAZA PRINCIPAL.

L. Vignolo y C<sup>a</sup>

Baradero.

## Aviso importante.

Se vende un lote de campo situado en este Partido, compuesto de 200 varas de frente á la Cañada de la Cruz y 500 varas de fondo; el terreno que se vende queda en una posición bellísima pues está linderos al puente que se construyó en la Cañada de la Cruz entre los terrenos de Sosa y Santellan y queda también a 20 cuadras de donde debe ser la Estación central del Ferro-carril al Rosario. Los que se interesen en comprar dicho terreno pueden verse con D. Adolfo Fragoso.

## Madera en venta.

Se vende una cantidad de medios postes reforzados de durazno y acacia. Ocurrir a la estancia de D. Crispín Sosa.

## IMPRENTA

DEL

## “MONITOR DE LA CAMPAÑA.”

EXALTACION DE LA CRUZ—PLAZA DE LA CONCORDIA.

Se hace toda clase de impresiones, con corrección, prontitud y equidad en los precios.

Los diferentes Juzgados y Municipalidades que la han ocupado han podido apreciar la actividad y esmero con que han sido servidos.

Dirigir los originales al editor del Monitor de la Campaña, D. Rodolfo Figueras.

## LYNCH &amp; RAMS

REMATADORES,

249—CERRITO—249

(UNA CUADRA AL NORTE DE LA ESTACION DEL FERRO-CARRIL AL OESTE.)

## BUENOS AYRES.

Se encargan de remate de terrenos, muebles, géneros, plantas, comestibles, frutos del país—asuntos judiciales, hipotecas, arreglo de libros, balances, compra y venta de fincas, constituciones, gestiones ante los gobiernos Nacional y Provincial, levantamiento, y copia de planos, traducciones etc. etc.

Ventura Lynch (hijo)—Ventura Rams.

## Hermosa quinta en venta.

En la estación General Rodríguez se vende una magnífica quinta con muy buenas poblaciones.

La quinta consta de 20 cuadras cuadradas, todo bajo alambrado con sanja y postes de handubay; contiene, a más de un buen alfalfa, de diez a doce mil plantas de monte de dos años y doscientas plantas frutales.

La primera población se compone de cuatro lindas piezas de material rebocadas con cal, techo de tejas francesas, buenas maderas y de otro edificio con tres piezas de pared francesa y techo de fierro con canaletas; letrinas y otras varias comodidades.

La segunda población se compone de un edificio de las piezas de material con techo de tejas francesas.

Se vende también tres flamantes carros de bueyes de lo mejor con una boyada escogida y aperos nuevos.

Hay quien ofrece arrendar esa quinta por doce mil pesos m<sup>e</sup> anuales. Se dará plazo al comprador por una parte del dinero.

Por más pormenores dirigirse al Sr. Gerente de la estación General Rodríguez.

## El Monitor

Periódico mensual de educación y enseñanza primaria.

Sale el 1º de cada mes, suscripción 30 \$ m<sup>e</sup> al año.

Agente en la Exaltación de la Cruz, Don Rodolfo Figueras.

## 200 \$ de gratificación.

Se dará a la persona que entregue de noticias ciertas del paradero de un caballo gordillo de la marca al margen.

La persona que lo encuentre puede dar aviso en lo de Don Santiago Guillermo que recibirá la gratificación.

J. 12—4 p.

## Ovejas en venta.

Se venden 300 ovejas en muy buen estado y de muy buena clase. Los interesados pueden ocurrir para tratar al establecimiento de D. Manuel Sosa a dos leguas de este pueblo ó bien a lo de D. Guillermo Clegg en este puente.

J. 13—4 p.

## Aviso.

D. Pablo Ynsua ruega á las personas que tengan cadáveres de sus deudos depositados en la bóveda de su propiedad en el cementerio de este Pueblo, se sirvan sacar dichos cadáveres y colocarlos en otro sepulcro teniendo de término todo el presente mes en la inteligencia que de no hacerlo así los hará sacar de allí y colocarlos donde la autoridad disponga.

Exaltación de la Cruz, Julio 2 de 1873.

## Ovejas en venta.

Se venden de 400 a 1200 ovejas al corte en muy buen estado y de excelente calidad, con la condición de que todo el cordeaje tiene de seis meses arriba. Los interesados pueden ocurrir para tratar al establecimiento de D. Timoteo González, a legua y media de este pueblo hacia el Norte.

J. 8—8 p.

## Ojo! Ojo! Ojo!

EN LUJÁN.

Se venden dos hermosísimos carros con 6 lindísimas yuntas de bueyes por no hacé falta a su dueño. Para tratar ocurrir al establecimiento de campo de D. José Ma. Pacheco.

## Se arrienda una chacra

En San Pedro, de 16 cuadras de ciento cincuenta varas, con dos hermosas piezas de material, techos de zinc, cocina, pozo de balde y algunos árboles frutales, con puerto al arroyo del Baradero, por el inflmo precio de tres mil pesos por año. El que se interese en ella ocurrá á su dueño en San Pedro en la plaza principal, Almacen de Gonzalez.

## Al comercio.

DE

LUJÁN, PILAR, GILES, ARECO Y EXALTACION.

Los chasques de «El Monitor de la Campaña» salen todos los Domingos de madrugada para Luján, Pilar, Giles y Areco y vuelven al anochecer.

Se reciben cartas y encomiendas para los cuatro primeros puntos en la imprenta del periódico.

Se reciben también cartas y encomiendas para la Exaltación de la Cruz: en Luján, casa de D. Leandro Rivas; en el Pilar, casa de D. Manuel Peralta; en Giles, casa de D. José Piqueto y en Areco, casa de D. Alfredo Guaux.

## La Unidad.

Periodico religioso, científico, literario y comercial.

Aparece todos los Domingos, suscripción mensual 10 \$ m<sup>e</sup> adelantado.

Agente en la Exaltación de la Cruz, D. Rodolfo Figueras.

## «El Plata Ilustrado»

Semanario de Literatura, Artes, Industria, Modas y Ciencias.

Se suscribe en la Droguería de A. G. Zimmermann.

Precio de la suscripción 12 rls. fuertes por trimestre.

## Correo de las Niñas.

Periódico joco, sérío, satírico y burlesco.

Aparece todos los Domingos con caricaturas, suscripción mensual 10 \$ m<sup>e</sup> adelantado.

Agente en la Exaltación de la Cruz, D. Rodolfo Figueras.

## MAXIMO A. DEBOUT

Rematador Público

Y COMISIONISTA EN MERCEDES.

Se encarga de compras, ventas, escrituración de campos y terrenos Solares, Quintas y Chacras, defensas de presos, liquidación de testamentos y negocios comerciales, operaciones con el Banco Hipotecario, venta de sus cédulas, colocar dinero a premio, remates de toda clase de mercaderías, cobrar cuentas y pagarés, proporcionar boletos de mañas, gestionar asuntos judiciales, y ante los Gobiernos Nacional y Provincial.

1173